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Senhora Presidente, ''€.-\

Delabary - Banc. Progressistas ver. Dimrny Alves - Banc.
-l 
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Ver. Guto Bittencourt - Banc. progressistas

lP:h
Os Yereadores signatários deste, requerom após ouvido o Plenário, na

forma regimental, seja encamiúado ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado,

Edugrdo Leite, bern corno à Secretaria Estadual do EsporÍe e Luzer; à Secretaria Estaduul dtt

Cultura; e à Secretaria de Trabalho e Assistêncis Social,o que segue:

*Que Excelentíssimo Senhor Governador do Estado do Rio Grande do
Sul, Eduartlo Leite, amplie o Programa Nota Fiscal Gaúcha, com a INCLUSÃO clas tíreas do
ESPORTE e da CULTaRÁ, visanda aÍender enttdades destas áreas pelo program&

JUSTIFICATWA: Considerando que, atualmente, o Programa Nota

Fiscal. Gaítcha permite ao contribuinte cadastrado a indicação de xé 5 (cinco) entidades, sendo

pelo menos uma da sua região e, ainda uma de liwe escolha (Assistência Social, Educação, Sairde,

Defesa e Proteção dos Animais e Escola);

Considerando que, este tern o objetivo de pleitear sua ampliação para as

áreas do Esporte e da Cultur&, a fim de garantir recursos públicos paÍa a manutenção e o
desenvolvimento de entidades esportivas e culturais, que promovem saúde, bem-estar e lazer para
a população;

considerando que, a pandemia da covid-19 impactou nas áreas do esporte
e da cultura, de forma drástica, trazendo significativos prejuízos;

Considerando que, a inclusão do setor esportivo e cultural beneficiaria
diretanrente as entidades esportivas legalmente constifuídas e os CTGs,por exemplo;

considerando que, uma vez cadastradas, as entidades poderão fazer
campanhas entre os seus assoçiados para serem indicadas sempre qus um contribuinte preencher o
cadastro que permita participar do programa;

considerando que, possibilitaria, com a inclusão aqui solicitada, mais
recursos aplicados nos projetos das áreas de esporte e cultura;

Considerando que, com essa inclusão, as entidades das áreas citadas teriam
maior visibilidade no que tange suas ações e projetos;

considerando que, requerimentos neste sentido, já estão sendo aprovados
em Câmaras Municipais, um exemplo é a nossa vizinha Caçapava ào Sul, cujo auior foi oVereador Mariano Teixeira, integrante da Frente Parlamentar dos vereadores pela Tradição
Gaúcha.

Diante do exposto, contamos com os nobres colegas para que a matéria
apresentada teúa a devida acolhida, uma vez que está somente sugerindo a inclusão de duas
novas áreas no Programn Nota Fiscat Guúcha,

sala "severino Silveira", da câmara de vereadores, 23 de abril 1

Ver


